



Bien

En español: Que sea pa bien y pa muchos años

Expresión que se decía -y aún se dice- para dar la enhorabuena a los recién casados.

- Bueno, pos que sea pa bien y pa muchos años. Y que tengáis una tupa de muchachos, ja, ja, ja...

Campos semánticos: [Chascarrillos Dichos](#)

Comentarios:

Lo de muchos años no se refiere a que duren mucho sin separarse (que antes no había divorcio), sino que los dos vivieran muchos años juntos sin que ninguno se muriera.

Etimología:

Era una forma de desear que el matrimonio fuese bueno (**para bien**) y durase mucho (**para muchos años**). En una época en la que no existía el divorcio, era además una forma de desear larga vida a los recién desposados, ya que el matrimonio solo se disolvía con la muerte de uno de ellos.